

Le journaliste en pages sports aujourd'hui s'est trompé, Rémi Walter n'est pas originaire d'Essey-lès-Nancy, il est originaire de Tomblaine où il habitait encore jusqu'à la semaine dernière. Rémi quitte donc l'AS Nancy Lorraine pour Nice. Beaucoup regrettent qu'on ne lui ait pas laissé sa chance (la série de matches perdus au milieu de l'hiver l'an dernier correspond exactement à la période où l'entraîneur l'avait écarté ce qui a empêché l'AS Nancy Lorraine de monter en Ligue 1). Cette année, alors qu'il est brillant titulaire en équipe de France espoirs, il n'a pas eu sa chance dans l'équipe de l'AS Nancy Lorraine. On espère que le club nancéen ne s'en mordra pas les doigts... Rémi Walter va jouer en Ligue 1 à Nice où son talent sera reconnu. Rémi est un gamin de Tomblaine (Hervé Féron a même été son directeur en colonie de vacances) et les jeunes de Tomblaine savent qu'il reste un personnage très attachant et facile d'accès. Il n'était pas rare qu'il vienne taper le ballon quelques instants avec les copains dans le quartier. Bonne chance Rémi.

